

Crossover Phantasy

Almas Epika



Capítulo 1

CROSSOVER PHANTASY

Intro

-**VRMMOCG**, las siglas fueron usadas por primera vez en el lanzamiento del esperado juego virtual en línea **Crossover Phantasy** eh así mismo se empezó a popularizar. Hoy en día existen varios juegos de este estilo, pero ninguno supera la comunidad de jugadores que posee **Crossover Phantasy**. Las cualidades del mismo permiten al jugador adentrarse en zonas futuristas mezcladas con fantasía medieval y zonas del siglo XIX. En **Crossover Phantasy** operan varios motores de realidad (*Un motor de realidad es un programa que se dedica a la única función de mover los datos que producen las distintas ecuaciones que componen las reglas y bases de la realidad digital*). La realidad digital, es un termino que se empezó a utilizar con el primer uso de la realidad virtual desarrollada, entiéndase, cuando la realidad virtual empezó a emular casi sin distinción a la realidad misma. Los motores de realidad que utiliza **Crossover Phantasy** se dividen en grupos de cinco; cada grupo destinado a mover una serie de datos y cálculos en específico, esto es para asegurar una limpieza en la transición de estos datos y procurar que no ocurran retrasos (*Lag*) y o fallos de comunicación.

En lo particular; **Crossover Phantasy** carece de una línea histórica, lo único que es introducido al usuario en el momento de crear su personaje es: "En el universo de **Crossover Phantasy**; existen facciones o reinos; estos reinos están destinados a luchar entre si. **El Este**; el arte legendario marcial. Su fuerte es hacer uso de técnicas usando armas como la Katana, la lanza, la espada Shaoling, shurikens, pergaminos. En fin el Reino del Este esta basado en oriente y su cultura. El estilo de juego que un usuario disfrutara es basado puramente en las artes marciales y combate de armas. **EL Oeste**; como en cualquier buena historia de vaqueros. El Reino del Oeste presenta una maestría en armas de fuego, desde el estilo de revolver y uso del estilo del viejo Oeste hasta armas de fuego modernas y otras de fantasía. **El Imperio**; es el único lugar en **Crossover Phantasy** el cual es basado en una trama enteramente ficticia; haciendo uso de su desarrollo tecnológico estos gigantes de la conquista forjan los grandes Mechas, si como se escucha. Un imperio basado en Mechas y tecnologías futuristas. **La República**; una sociedad regida por un parlamento. Al elegir ingresar facción de la República el jugador podrá gozar de magias, poderes psíquicos u alteraciones científicas. La República es el orden de gobierno que utiliza la ciencia para producir metahumanos y seres con habilidades especiales. Más allá de todas estas organizaciones existe una llamada **Aurora**; esta es una especie de colonia espacial la cual se mantiene neutra observando desde la atmósfera y estudiando a las demás culturas. Cuando el jugador elige pertenecer a la *Aurora* se le notifica que

si no ha jugado antes **Crossover Phantasy**, primero por lo menos debe jugar la parte del tutorial, que supone un entrenamiento de 12 horas. *La Aurora* supone un estilo de juego desarrollado para veteranos; esta facción ofrece al usuario una jugabilidad más profesional; renegando de las ventajas de una clase especializada, *La Aurora* aplica los conocimientos de las demás culturas para producir un personaje multiuso el cual obtiene la habilidad especial de cambiar de clase a voluntad, pero cada clase no se desarrolla a más del 80% y en contraste con las demás clases, estos se desarrollan con un menú y sistema especial algo complejo y tedioso; por estas razones no es muy popular siendo usado actualmente por un simple usuario el cual se dice que ha dominado el 40% de dicho sistema y esta entre los 50 mejores jugadores de una comunidad que sobrepasa los 40 millones de usuarios.

Desde su lanzamiento **Crossover Phantasy** ah tenido ya 10 actualizaciones y tan solo 5 modificaciones, esto adaptando y trabajando en cuanto a los gráficos, introducción de nuevo contenido y mejorando el balance entre todas las clases.

La compañía responsable del desarrollo de esta franquicia es conocida como **Ark Of Genesis**; esta compañía se adentró en el mundo de los negocios digitales teniendo un gran triunfo desde el inicio aumentando así el valor de sus acciones. No se conoce mucho acerca de los ejecutivos de la misma ya que estos procuran no dar mucho detalle al público manteniéndose así en total secreto la información sobre los mismos.

En el año 2XXX en Septiembre 5; **Ark Of Genesis** decide anunciar un contrato de sociedad con la compañía **Creation Softwares**; esta compañía es la que se encarga del desarrollo de programas complejos y es famosa por implementar nuevos softwares los cuales han mejorado bastante la tecnología virtual. Estos programas se conocen como **Yggdrassil's Roots**. Se dice que si estos dejasen de funcionar toda la red de Realidad Virtual caería con ellos.

La comunidad virtual ah crecido espléndidamente; una muestra de ello es la razón por la cual más del 95% de la población mundial consume 15 horas de su tiempo en el mundo virtual.

Hay un sin número de programas los cuales se dedican a emular la realidad desde diferentes puntos de vista; existen programas que proponen una vida en distintos planetas, otros proponen vacaciones en resorts con paisajes futurísticos, otros con paisajes medievales en fin la idea es ofrecer al público una gran diversidad de opciones.

En cuanto a la sociedad; la tecnología a avanzado a un punto el cual permite a los humanos tener unas 18 horas libres; incluso las ciudades de hoy en día son un modelo del tiempo; ya que, se a integrado la naturaleza al paisaje de la misma y el uso de combustible es mínimo comparado con

tiempos anteriores. Hoy en día el ser humano puede sentirse orgulloso de ser un humano en si. Desde micro ciudades subterráneas hasta metrópolis automatizadas, la raza humana del hoy en día ha procurado la comodidad total, aunque no descuida el buen vivir; en si, es una norma, las ciencias por ejemplo se han visto encaminadas hacia este fin. Hay plantas que producen energía limpia utilizando gimnasios como medio, inclusive hay una ciudad gimnasio la cual se encarga de suplir la reserva de energía necesaria para mover tres ciudades. Dicho todo esto; la espera por la realidad virtual era un tema de ya un buen tiempo, ya que últimamente la humanidad se estaba quedando sin atractivos. La vida por así decirlo se estaba tornando algo aburrida, la cantidad de actividades de por si no son mínimas, pero las actividades que fueran únicas si eran pocas, desde deportes hasta viajar, todo era muy repetitivo; así que, si alguien te preguntara *¿Si te propusieran irte a otro mundo, aceptarías?* Muchos aceptarían sin pensárselo, otros quizás dudarían, pero al final aceptarían. Por eso, la Realidad Virtual como lo es hoy en día ha venido a ser la medicina correcta al mal generado por el aburrimiento y un adictivo desestresante.

Uno de los atractivos de **Crossover Phantasy** es que los jugadores pueden optar por participar en los torneos regionales y las clasificatorias mundiales; este hecho es otra de las razones por las cuales el juego ha tenido una gran acogida. Los premios en si y la fama de estar entre los 10 mejores del mundo (*Solitario*) o entre los 30 mejores del mundo (*en equipo de tres*), pero el evento que más ha despertado el interés es el interesante Torneo de Gremios.

Este torneo abarca un total de 50 representantes por gremio y solo uno es reconocido a nivel mundial. Los premios van desde dinero en efectivo, derecho a contenido exclusivo dentro del juego, avatar únicos, una habilidad especial única y la opción de aportar en la creación virtual, esto es referido a contenido, dicho contenido es repartido entre los 10 mejores del torneo.

Hasta el momento mundialmente se han hecho con este derecho 3 gremios, 22 participantes en solitario y 10 equipos. De entre los participantes solitarios en obtener una habilidad especial solo se encuentran 5, al parecer el premio de dinero en efectivo es más deseado. De entre cinco participantes cabe mencionar al usuario **GuttsGriffin** el cual se lució demostrando su gran maestría en la estrategia, lástima que este no haya podido hacerse con el premio en otros torneos.

Actualmente la compañía **Ark of Genesis** está planificando llevar a cabo una gran actualización la cual propone enmendar fallos, mejorar bugs y la implementación de nuevas habilidades, nuevo modo de juego y la introducción de el sistema de jefes, nuevas facciones aunque no asequibles a los jugadores, pero con esto prometen darle un mejor uso a los NPC los cuales de por si son prácticamente relleno, también prometen

mejorar la IA para que el jugador sienta un mejor reto a la hora de enfrentarse a la misma. Con este nuevo contenido la compañía ha dado a conocer que sus planes son el introducir un modo historia el cual los jugadores podrán experimentar en línea. Se eliminarán algunas funciones las cuales quedarán obsoletas y se implementarán de un modo ameno a la realidad presentada en el juego. **Hisao Fubuki**, Director en Jefe, declaró en una rueda de prensa que, **Ark of Genesis** está planificando darle una experiencia realista a **Crossover Phantasy** al grado de hacer sentir al jugador que está en un mundo real, algo de suma importancia que afirmó es que, gracias a la sociedad con **Creation Softwares**, se renovarán los servidores y se implementará un nuevo sistema de realidad el cual ha de usar siete motores de realidad y lo que será Núcleo de Realidad Aumentada **NRA**, como si el plan fuera anunciar al mundo que estos serán unos competidores fuertes los cuales pondrán los puntos y las comas en el tema de tecnología; con esta nueva tecnología las empresas pretenden emular al grado inconfundible las sensaciones, prometiendo que el jugador no sabrá si está en la vida real o en el video juego.

Esto es todo por esta ocasión; manténganse conectados y pendientes de nuestras actualizaciones. No olviden darle "Me gusta" y seguir el canal. Suscríbanse y dejen que ese amor nos llegue.

La siguiente emisión promete una entrevista directa con las personas responsables de todo el proyecto de **Crossover Phantasy**, así que no se la pierdan.

Hasta la próxima, soy **Mario castañeda** y esto ha sido, **Mundos Alternos**.

(...): ¡Wow! La sesión de hoy ha estado estupenda.

iDing!

(...): ¡Eh! **Miguel**, ¿no piensas conectarte hoy?

Miguel: luego, luego. Oye ¿ya viste la transmisión en el canal de Yurtub de Mundos Alternos?

iDing!

(...): ¡no! No me la spoilees, ya la veré luego de desconectarme. ¡Apurate! Sabes que a **глаз бога** no le gusta esperar. Nos va a regañar nuevamente.

Miguel: vale, hoy usare el modo Mecha más de lo habitual, necesito tunearlo un poco, lo eh dejado abandonado y según el anuncio de actualización necesito subir algunos niveles de mecha y mejorarlo a mercurio para sacar las nuevas armas y el armazón que van a implementar.

iDing!

(...): realmente no se como entiendes esas cosas, no eh visto a nadie más usar los mechas, el Imperio se esta quedando sin usuarios debido a eso, creo que es por eso que la nueva actualización se va a enfocar tanto en las hojas de lata esas.

Miguel: ¡Hey! Los Mechas son Over. Solo que nadie les dedica tiempo, por algo son tan difíciles de llevar.

(...): como digas viejo. ¡Logueate ya!, que nos va a matar **глаз** por hacerle esperar.

Miguel: a si, recuerda la reunión de pasado mañana.

iDing!

(...): la tengo pendiente.

iDing!

глаз бога: ¿Hasta cuando piensan hacerme esperar?

iDing!

(...): ¡Ves! Te lo dije Miguel ¡Okokokokok! Perdón, ya estábamos por entrar.

iDing!

глаз бога: Espero que no me hagan esperar pasado mañana

iDing!

(...): Eso díselo a Miguel

Miguel: ¡Hey! ¿Que acordamos de no revelar nuestros nombres?

iDing!

(...): Perdón viejo, se me salió

iDing!

глаз бога: Ya veo que aun no me tienes confianza "Miguel" **Miguel:** ¡Ack! Ya ves lo que provocas, ahora se la pasara usando mi nombre para burlarse

iDing!

(...): ¡Hahahaha! Deja que te conozca en persona, va a decir que no aparentas ser un "Miguel"

iDing!

глаз бога: ¿Se la van a pasar chateando? Tengo que reunir materiales para forjar

iDing!

(...): Es culpa de Miguel

Miguel: ¡Hey! ... ok les hablo en el juego

iDing!

глаз бога: Más te vale, ya me han hecho perder mucho tiempo esperándolos

iDing!

(...): A veces sospecho que eres una niña **глаз**

Miguel: vale que coincidencia, yo también eh llegado a pensar eso.

iDing!

глаз бога: Si van a continuar con la cháchara mejor nos vemos otro día

Miguel: ¡No, no! Ya nos vemos en el juego.

Capítulo 2

Prólogo

Un día común y corriente; tres amigos virtuales decidieron reunirse en un café famoso de la ciudad.

Realidad Virtual; la sensación del momento entre la comunidad de videojugadores. La tendencia que solo era posible en novelas ligeras y historietas del tipo manga, al fin la utopía de la Realidad Virtual era un hecho. El mayor acontecimiento de toda la historia. Tres años después de su perfeccionamiento, es anunciado el VRMMOCG (Juego Cruzado Multijugador Masivo en Línea de Realidad Virtual) Crossover Phantasy.

2xxx, actualidad

iTac-Tac-Tac!

(...): *iYosh!* No me gusta el sonido de mi voz por el micrófono eso es todo; por eso me da vergüenza usar el chat de voz.

iDing!

глаз бога: Da lo mismo. Por cierto ¿de que va tu manera de escribir *Gutts Griffin*?

Gutts Griffin: ¿A que te refieres?

iDing!

Akai Taka: el pana es un Otaku xD

Gutts Griffin: *iJoe-Joe!* Nada de Otaku. Soy del tipo que mientras esta online se expresa distinto a como cuando esta IRL.

iDing!

глаз бога: *iJa!* Que excusa más pendeja! *iEh!* *Akai* ¿Eres de la República verdad?

iDing!

persona ni los peligros que eso representa...

iDing!

Akai Taka: ¡Ok! Viejo, entonces ¿Tu no quieres que nos juntemos?

Gutts Griffin: no es eso viejo. El punto es que no tenemos datos de...

iDing!

глаз бога: D: ¡Disculpenlo! Entonces, ¿soy una persona peligrosa?

Gutts Griffin: no, no, no...

iDing!

Akai Taka: ¡Baka! :v

Como todo buen Otaku :v

Gutts Griffin: ¿Entonces? ¡Mmg! ¿Va' a seguir con la cura?

iDing!

глаз бога: ya casi me tengo que desconectar. Pónganse de acuerdo. ¿Si o no?

iDing!

Akai Taka: por mi esta bien _□_(¯□□>

Gutts Griffin: D: ¿como le haces para hacer el emoji?

iDing! X2

Akai Taka: ¡Muajajaja! Un Otaku que no sabe hacer emojis

глаз бога: Esta raro eso *Gutts Griffin* que no sepas hacerlos

Gutts Griffin: =S bueno de por si, nunca fui bueno en eso. Oye pendejo pasa la info

iDing!

Akai Taka: ¡Baka Otakui Googlealo

Gutts Griffin: >.>" Goorglear es hacer trampa...

iDing!

Akai Taka: iPs hazlos tu mismo!

iDing!

глаз бога: ¿Es que ustedes son hermanos?

iDing!

Akai Taka/ Gutts Griffin: iNo! Ni de broma

Akai Taka: oye, entonces ¿No vas?

Gutts Griffin: (*>ω<)□ iclaro! cuenten conmigo

iDing!

глаз бога: Me dejan la fecha, la hora y el lugar. Ya me tengo que desconectar... ah sí, ¿van a estar on para el evento del 26?

iDing!

Akai Taka: iOk! Yo me encargo de cuadrar el asunto. A por cierto yo estaré.

Gutts Griffin: (□Д□)□ yo tengo que revisar si podré, les dejo saber un día antes.

iDing! X2

глаз бога: iOk! Chau chicos, nos mantenemos en contacto.

Akai Taka: iOe! Me cuentas mañana eso.

iiiYour friend глаз бога is offline!!!

Gutts Griffin: iOk! Bueno también me iré a descansar, son las 3:00 am :3

iDing!

Akai Taka: iDale bro! Nos estamos viendo

iiiYour friend Akai Taka is offline!!!

Gutts Griffin: Creo que lo dejare en *Offline Training*

iiiYou are going to exit the game!!!

Exit the game?

/NORMAL/ /OFTM/

Exit the game?

/NORMAL/ /OFTM/

Would you like to exit through Offline Training Mode?

/YES/ /NO/

See you next time Hero...

Capítulo 3

Episodio: #1 **Reunion... Un Gameplay eterno**

En un lugar desconocido. Un grupo de reacciones en cadena; diferentes tipos de circunstancias y sucesos los cuales se podrían describir como Casualidad del Destino. Estas secuencias casuales, estaban por liberar una macro energética condensada la cual desataría como consecuencia una breve union dimensional.

2xxx 26 de Junio, Actualidad **Café La Flor del Cerezo**

(...): ¡Suspira! Ese idiota volvió a hacerla.

(...): será que ¿es algo muy acostumbrado para el hacer esto?

(...): bueno, llamarlo una costumbre es algo... digamos que, cada vez que se emociona termina sin dormir. Seguro le volvió a pasar hoy...

(...): entonces, ¿dices que esta reunión le quitó el sueño por la emoción?

(...): bueno, si nos seguimos juntando te acostumbraras.

(...): igual, pretendo hacerle pagar el hacerme esperar.

(...): ¡Jo! Suenas que das miedo.

(...): que esperabas; es de muy mal gusto hacer esperar una chi...

(...): ¡Jadea! X3

Perdonenme ¡jadea! Me quedé dormido

(...): Entonces, si era enserio eso de que termina perdiendo el sueño.

-El día de su promesa llegó al fin; mientras que las ruedas del destino empezaron a moverse de forma tal, la balanza empezaba a inclinarse ¿Quién obtendría su favor?-

(...): ¡Genial! Nunca pensé que **глаз** fuera una chica, vale y con un nombre tan común por cierto.

Maria: ¡Qué! Pero que falta de tacto tienes, como vas a decir que mi nombre es común.

(...): vale, perdón, no eh querido ofenderte.

(...): ¡Hahahaha! Parecen casados

iPam!

(...): ¡owwww! ¿por que me golpeas a mi si el fue el de la ofensa?

Maria: porque más iba a ser, ¡suspira! Si que son descuidados ¿Nunca habían hablado con una chica?

(...): para serte sincero, esta es mi primera vez y estoy seguro que la de **Devon** también.

Devon: ¡Eh! serás pendejo, yo estoy acostumbrado a charlar con chicas.

Maria: pues no se nota, ¡jum!

(...): tus hermanas y tu madre no cuentan viejo.

Maria: ¡Puff! ¡buh..buh...buahahahahahaahahaha! ¿Es enserio?

Devon: -.-" pendejo Otaku este ya la embarró.

(...): ¡Ah! Ya vuelves con lo de otaku, fresita.

Maria: ¡Ja, ja, ja, ja! Me muero; fre...fre...fresita, ¡ja, ja, ja! Me van a matar ustedes dos.

Devon: ¡bien! Ya serios a lo que vinimos... (Se le acerca y le susurra al oído) *Me debes una Otaku*

(...): ¡Pendejo! Eso es lo que eres un buen pendejazo :@

Maria: ¡Eh! Devon te pasaste; ya hiciste killar a Miguel.

Devon: No le pongas asunto, ya se le pasa ^_^ eso lo moja cuando le dicen otaku así suavemente al oído.

Maria: Vale, pero si sigues se puede tomar como que le andas haciendo Bullying y eso no es bueno.

Devon: ¡Bien! Lo dejo; ya *Miguel* venga hombre que no fue para tanto... te daré tregua por dos semanas ¿Está?

Miguel: ¡Ummm! Un mes y me lo pienso.

Devon: ¡Epa! No abuses. Dos semanas y tres días, ni más ni menos.

Maria: oigan ¿es enserio? ¿Ustedes de que van?

Devon/Miguel: Es normal, ya te acostumbraras...

Maria: ¡unju! Como novios hasta se sincronizan.

Devon/Miguel: ¡Hey!...

Maria: ¡Ja, ja, ja! Si que son cómicos, bueno ya que indirectamente nos hemos dicho nuestros nombres ¿Quién es quien en el juego? Digo ya de por si saben que yo uso el personaje **глаз бога**, no sería justo que solo ustedes sepan quien soy en el juego y yo no.

Devon: pues, si prestaras atención sabrías.

Miguel: creo que por nuestra muestra de "aprecio" pensaba que ya te habrías dado cuenta.

Maria: más o menos, pero es mejor si me lo dicen directamente ustedes.

Devon: Bien. Soy **Devon Marcus Taylor**, y mi personaje en el juego es **Akai Taka**.

Miguel: y yo, **Miguel Rodriguez**, no uso el apellido de mi padre, porque este termino huyendo de su responsabilidad paterna. El nombre de mi personaje es con honor a mis dos personajes de anime favoritos.

*****2xxx

26 de Junio, sucesos continuos

(...): Señor, el fenómeno ha comenzado a dar signos de desestabilización, si continua emitiendo ondas de energía podría expandirse y crear una ruptura de 20 minutos y una unión de 5 minutos.

(...): Analicen el patrón de onda, el tipo de cuerpo, emisión, velocidad, expansión... quiero estar enterado de todo, que consecuencias tendrá y que tanto nuestros dispositivos podrán funcionar, y a cuantos podremos transferir.

(...): Pasando sus ordenes Señor (i!), Señor, se ha enlazado un canal en el sector 15 con el Imperio ¿Desea una conexión y reportar?

(...): Si, asegurese de que nos den una audiencia con su Majestad el Emperador Rubiek; hágalo como una prioridad de nivel 5 y que sea señal roja.

(...): ¡Señal roja! Señor ¿Prioridad 5? Señor ¿Es tan importante este fenómeno, como para procurar un mensaje prioridad cinco?

(...): Que no me tenga que repetir; prioridad 5, señal roja. Mientras mas pronto mejor.

(...): ¡Gulp! En-entiendo. Preparen transmisor CZ-Morsel, Prioridad 5, señal roja. Contactando con el **Emperador Rubiek Yffar el Décimo**. Abriendo brecha, recibiendo respuesta en 10, 9, 8, 7, 6.....2, 1...

iPiii! iSchuick!

(...): Conexión exitosa; puede comunicarse Señor.

(...): Este es el Mayor General en asuntos extraplanarios de El Imperio Rubiek; mi nombre es **Heffarz Delmarco Ancroix**, solicitando una audiencia con su Eminencia el **Emperador Rubieck Yffar 10mo**, necesito reportar a su Majestad y recibir futuras ordenes.

iSilbido! iFuiim!

(...): Aquí el General **Dhell Quaizer**; un gusto volver a contactar con usted Señor, ahora le conectamos con su Eminencia el Emperador, se agradece su labor Señor.

Heffarz: Servir al Imperio es el mayor honor, gracias.

iFuiim!

(...): ¡Provando! ¡Hola, hola! ¡Je! Siempre quise hacer esto. ¡Jurm! Saludos Mayor General **Heffarz**; este su Emperador Rubieck Yffar, me complace escucharle nuevamente después de tanto tiempo ¡Ummm! A ver ¿Cómo iba eso? A si, la distorsión espacio tiempo y no se que otra cosa, en fin... acá han pasado un año y tres meses con 72 horas y 21 minutos, válgame ya hace frío otra vez, es esa temporada apática nuevamente, como odio el frío y el no poder salir y ser yo mismo y ahora recibo un mensaje rojo código no se que y...

Heffarz: ¡Olle! perdón la rudeza su Eminencia el Emperador; podríamos ir al grano, esta brecha no estará abierta por siempre y... Enserio ya se que no le gustan estas cosas y todo, pero el deber es el deber su Majestad... por cierto al parecer es el mismo tiempo, desde mi ultima transmisión parece que los dos espacios se han sincronizado excelentemente, solo falta que el fenómeno necesario este a punto.

Yffar: ¡Magnifico! No esperaba menos de mi viejo amigo. Ya podemos retirarnos gracias por el reporte y...

-Le sale una vena en la frente-

Heffarz: ¡Serás...! ¿Cuando vas a madurar? Digo, eres el Emperador de una de las naciones con mayor poder en todo el continente de **Massedgardia**, compórtate como tal por el purísimo.

-Pone cara de perrito en abandono- -Se agacha y con la punta del dedo indice intenta escribir algo-

Yffar: Nunca me tienes paciencia, si soy el Emperador y tengo tanto poder...

-Se pone de pie y pone cara seria-

Yffar: Bien **Heffarz**, como has osado no solo faltarle el respeto a tu hermano mayor (por dos Dias), también al Emperador la que te espera cuando regreses y...

Heffarz: ¡Espera! ¡espera! Como vas a mezclar tu falta de madurez y seriedad con castigarme, eres un...

Yffar: tus palabras están siendo medidas por el Emperador mismo. Ahora mismo estoy serio, ¿Qué es lo que tiene tanta urgencia que necesita mi

consentimiento y todo? Espero que su importancia valga la pena.

Heffarz: ¡Gulp! ¡hurrump! Hemos detectado que el fenómeno ha empezado a dar signos de actividad, en vista de su reporte su Excelencia de que la sincronización de tiempo ha ocurrido solo necesitamos una breve sincronización de espacio, la cual se estima ocurrirá dentro de 5 meses a partir de este, esperamos que tengan todos los dispositivos listos; estimamos una cantidad de transferencia de un millón de habitantes, denominados "Jugadores" a los que hemos entrenado, estos "Jugadores" desempeñaran...

Yffar: ¿No podrías... no se... ir al grano y ser menos detallado?

Heffarz: Pido disculpas su Eminencia. El punto es que la transferencia llevará personal entrenado a los distintos poderes que gobiernan nuestro mundo, el Imperio tendrá una dura competencia y pocos reclutas, el proyecto "Aurora" solo tendrá un aplicante, el cual apenas conoce el 40% de dominio de las aplicaciones del proyecto.

Yffar: Comprendo; entonces no has logrado obtener aplicables destacados, no has podido vender mejor nuestro Imperio y has fallado en reclutar; sabes que eso nos pone en un aprieto ¿verdad?

Heffarz: No es que sea mi culpa su Eminencia; es que las personas de este mundo no consideran el Imperio "Kawaii" y...

Yffar: ¡BASTA! Esas excusas no son bienvenidas; se te otorgo la sagrada encomienda de promovernos y asegurar la mayoría de aplicaciones y entrenar los futuros militantes y me reportas que apenas tenemos uno para el proyecto Aurora. Apenas uno... eh puesto todas mis esperanzas en ti y me has decepcionado...

Heffarz: Herma... no, Su Eminencia, **Emperador Rubieck Yffar el 10mo** ... Clemencia, pido clemencia, me esforzaré los 10 reclutas para el imperio los entrenaré yo mismo para que sean dignos de llevar en alto nuestra bandera y escudo y pongan en alto...

Yffar: Eso espero; no admitiré otra ofensa y fallos.

Heffarz: Agradezco la oportunidad su Excelencia.

Yffar: *Que facil es de joder a este *iji, ji, ji, ji!* Me le pongo serio y lo enfrento y ya se anda haciendo en los pantalones*

ipiiiiiiii!

(...): Brecha cerrada, transmisión terminada.

-Se desploma-

Heffarz: ¡uff! Que estrés; ese hermano mío da miedo cuando se pone serio. Ahora tengo que intentar promocionar mejor el Imperio en la próxima actualización; *Me duele el estomago* **Sirisce**, convoca una junta directiva entre los ejecutivos de **Ark of Genesis** y los desarrolladores de **Creation Softwares**, diles que es de clasificación Violeta y principios Beta.

Sirisce: Se-se-Señor, pero... pero...

Heffarz: ¡suspira! **Sirisce** ¿Cuándo empezarás a acatar mis ordenes sin peros?

Sirisce: Mis disculpas, no sucederá nuevamente Señor.

Heffarz: ¡suspira! Eso dijiste la última vez hace dos semanas y miranos. En fin, ve que se haga, que quede pautada para las 12:00 del medio día del viernes, así almorzamos mientras discutimos los planes.

Sirisce: Entendido Señor, pasaré la circular y enviaré una delegación a entregarla a cada miembro sin falta.

*

¡Ding!

Aquí Mario Castañeda y esto es Mundos Alternos; su portal favorito

de noticias del ámbito de tecnología y realidad virtual.

En esta ocasión tenemos un importante anuncio;

recién recibimos desde el mismísimo CEO de la famosa

compañía, Ark of Genesis, si la misma responsable del

desarrollo de uno por no decir del mayor video juego de Realidad Virtual

Crossover Phantasy, la sorprendente noticia

Nos han elegido para anunciar que el nuevo torneo mundial comenzará a partir de dos meses y que tendrá una eliminatoria a

celebrarse

dentro de un mes después de las rondas preliminares; no nos

dieron detalle de los premios, pero si nos expresaron

que esperan ver jugadores que tengan como facción El Imperio.

Las inscripciones estarán abiertas el próximo mes; y abran exámenes de preselección, se espera con esto que los mejores jugadores de cada país del mundo que juegan

Crossover Phantasy participen.

La rueda empezó a girar compañeros y los dados ya se lanzaron; estaremos ofreciéndoles más detalles sobre esta y cada nueva noticia en lo relacionado a este juego,

Somos su portal oficial de novedades.

*Se despide de ustedes; **Mario Castañeda y esto es Mundos Alternos.***

-El anuncio que conmocionó toda la comunidad de video jugadores. No se esperaba un torneo de Crossover Phantasy por el momento; ya que, el anterior apenas llevaba 5 meses desde su celebración, los más sobrios estaban confundidos por la noticia y en los foros se empezaba a especular la verdadera naturaleza de la noticia; en todo el mundo se comentaba y hasta llegaron a prever que este torneo seria especial con relación a los demás. En particular un cierto número de usuarios que ya acostumbraban a ser la elite de jugadores tanto en su país como en el mundo.-

-En secreto un grupo de personas estaba complacida por la acogida del evento; su plan marcharía con viento en popa y pronto cumplirían el deseo de su natal; un mundo que nadie creería que existe y con los elementos que los hacen distintivo de otros mundos. La cortina se alzaría para dar inicio al conjunto de eventos, pero antes de eso ciertas casualidades del destino harían presencia y circunstancias y eventos marcarían un ahora y un después en la historia de la vida de ciertas personas. Amistad, camaradería, duelo, perdida, arrepentimiento y lamentos; todas esas emociones juntas tras un único evento que marcará las pautas para el inicio de una nueva...-

Maria: ¡Nooooooooo! esto no puede estar pasando; ¡responde! **Miguel** ¡ wuuuuu! ¡aaah! (Derramó un llanto sin consuelo).

Devon: ¡No! Ni te creas que te zafaras; aguanta, aguanta... esto no es posible, no ¿Qué rayos le diré a tu madre? No puedes hacernos esto; abre los ojos Otaku de mierda, ábrelos (Lo abraza fuertemente) hermano; así no por favor; así no. con tantas cosas que nos prometimos hacer. No te vallas así.

(...): Era un día como cualquier otro, incluso decidimos reunirnos, pero ahora esto ocurre; que extraño se siente. En serio esperaba que la sensación fuese diferente, mas esto, que extraño es como estar consciente dentro de un sueño. Dicen que cuando una persona muere y deja cosas sin cumplir, esta persona puede volverse un fantasma; pero (mira sus propias manos), no se me hace que yo sea uno; aunque, realmente esté presenciando tal escena. Allí estoy o bueno allí tirado en el suelo, abrazado por mi mejor amigo yace mi cuerpo. Lo que me extraña es, lo calmado que estoy. Puede ser que al morir, uno pierda toda facultad humana o la capacidad de sentir cosas; quizás... bueno ¿Ahora que? ¿Qué sigue luego de haber muerto? ¡Ah! (nota algo que se le desliza en el rostro), entonces después de todo; los muertos también tienen sentimientos. ¡Gimotea! Realmente no pensé que al morir me sentiría tan triste; como lamento no poder seguir con mi vida, mis padres, mis hermanos, mis amigos. Me duele, duele mucho... no quiero irme; aun no, no siento que sea el momento, quiero por lo menos poder despedirme adecuadamente... ¿Me concederás ese deseo... Dios?

-Tan repentina es la muerte, como transitoria es la vida...-

Capítulo 4

Episodio: #2 Parte 1 **Rueda del destino**

-Las hojas danzaban libremente rumbo al suelo; la brisa que empezaba a disminuir en temperatura las columpiaba haciéndolas flotar y retrasando su caída, vistas desde la distancia se podría presenciar su dedicada coreografía. Un conjunto de verde y marrón.-

(...): Ya hace varios días desde que para mi todo terminó; quizás una semana, aparentemente más. Eh olvidado como se siente que el tiempo pase, estar despreocupado puede que alterara mi capacidad de entenderlo.

Suspira aun no me hago a la idea de mi figura traslucida. Mirar a través de mis manos u atravesar lo material como si fuera una mentira puesta frente a mi ¿Por qué me tuvo que alcanzar a mi? Nos divertíamos juntos; incluso ya podíamos funcionar como un equipo. El torneo seria una meta que teníamos confianza en lograr, ser los número uno. Ahora es algo que con el tiempo no será mayor a un recuerdo. Esta sensación de angustia, celos, dolor... Una mezcla de sentimientos que me provocan un nudo en mi ser; no me gusta esta sensación que me suprime y me llena de negatividad.

-No es justo que seas el único-

(...): ¿Qué ha sido eso?

-Deberías llevarte aunque sea a uno contigo-

(...): Nunca haría tal cosa.

-Que pena que seas tan poco decidido ¿Por qué solo debes ser tu?

(...): No entiendo.

-Nunca debido pasarte a ti; eras el único con mucho que perder-

(...): Si, pudo haberle pasado a cualquier otro menos a mi.

-¡Exacto! Siempre la injusticia te pasa a ti.-

(...): ¿De qué hablas? ¿injusticia? Ni siquiera me conoces.

-¡Ah! Pero te equivocas, quien mejor que yo para conocerte.-

-En la tenue luz que separa lo ordinario de lo sobrenatural, el fantasma de un chico miraba detenidamente sus manos, vistiendo una mitad traslúcida y clara y la otra oscura, con un ojo azul y otro rojo el chico parecía estar congelado en el tiempo. Sentía repulsión por si mismo. Una personalidad criada por sentimientos negativos que no creía que le pertenecía ¿Cuando la desarrolló? ¿Cómo se le lleno de negrura el corazón? Unas preguntas sin respuestas que quizás no se hizo jamas; un ruido le hizo regresar la razón.-

¡Ayyyyy! ¡Ayyyyy!

-El llanto de desconsuelo y impotencia; un llanto que fácilmente le erizaría la piel a quien lo escuchase. Una madre desconsolada, una hermana con ojos rojos y un hermano el cual continuamente golpeaba sin cesar la pared de cemento que conformaba una de las cuatro en aquella habitación. Amigos, conocidos, vecinos y compañeros de escuela reunidos en una sala decorada al final con un altar de flores blancas, una manta que hacia de cortina y un ataúd bordeado en sus cuatro esquinas con un velón. El cuerpo que descansaba dentro de la caja de madera y una ventanilla de cristal, conservado por una ponchera rellena de hielo. Era el anfitrión a cada persona que entraba y seguido caminaba hasta este para dejarle o una lágrima o una mirada de lastima, pena y condescendencia.

A cada momento que pasaba, el espíritu del joven se le añadían penurias y lamentos; los cuales se reflejaban en su forma a manera de rayones. El mismo se entrecogía de las piernas mientras flotaba encima de su ataúd; renegado a abandonarse, a irse definitivamente a recorrer el camino que le esperaba, cada instante hacia de su alma una miserable exigencia que renegaba la consecuencia que estaba sufriendo. Mientras no aceptara el no formar parte de los vivos, se le dificultaría mucho el pasar a la siguiente etapa del recorrido de la vida.

Estuvo allí en su propio velatorio; estuvo lamentándose y sufriendo junto a los suyos, sintió como si algo muy dentro de si se resquebrajase, como millones de piezas de su ser se desmigajaban.

La atmósfera del lugar se empezó a tornar fría. Los que se reunieron a dar consuelo y los que simplemente acudieron al velatorio para cumplir con la etiqueta mínima; pudieron sentir sutilmente como una corriente gélida se paseaba en el lugar. Algunos murmullos formaron un coro, algunos no pudieron soportar la sofocante sensación que aquel frío repentino les

provocaba y se forzaron a salir...-

-¿No odias como estos hipócritas que ni te conocían del todo; han venido a mofarse?

(...): ¡Cállate!

-iTsk! No deberías estar enojado conmigo; debes enojarte con ellos.-

(...): ¡Calla!

-Pienso recalcartelo una y otra vez; la vida que perdiste no era solamente tuya.-

-Enmudeció un instante; aquellas palabras habían pegado filosamente una herida en su conciencia "La vida que perdiste no era solamente tuya"...

Impactado y solitario. Unos recuerdos de momentos con sus familiares volvieron a él. Recuerdos que había olvidado, de cuando su padre aun estaba con ellos y lo felices que eran.

Creyó sentir lagrimas brotarle de los ojos; pero los fantasmas no pueden expresar sentimiento, entonces ¿Qué es la angustia y la inconformidad que sentía? No tenía respuestas que le consolaran, solo podía lamentarse, intuitivamente se lamentaba, pues cada idea que le venía lo forzaba a lamentarse, sentía como si su hora llegaba, la hora de su partida. Sentía una fuerza que le procuraba, un poder que alaba de él y sucumbía su voluntad...

Entonces inicio el viaje al más allá, pasando a despedirse aun inconforme. En la sala, su desconsolada hermanita tumbada, dejaba caer una lluvia de sentimientos y lagrimas mientras intentaba aferrarse y abrazar el ataúd. Una escena surreal de una niñita la cual nadie podía apartar ni a tirones de un ataúd el cual casi se viraba con el forcejeo.

La miró angustiadamente; y extendiendo la mano traslucida le tocó la frente mientras acercaba el rostro a susurrarle al oído...-

(...): Estaré bien. Debes cuidar de mamá ahora que ya no estaré, mi querida lucero del alba.

-Su hermana, era la razón de superación y la otra que le mantenía confiado y responsable además de su madre. Para ella era esa última luz titilante que misteriosamente le llenaba de ánimos y lo alegraba.

Como si la hubiera hechizado; la chica perdió las fuerzas y dejó de luchar, exhausta quedó dormida y puesta en su cama tras ser cargada por los otros familiares; entonces continuó la ruta, pasando frente a un pasillo se

topó allí con la última persona que recientemente conoció.

Una chica de pelo liso castaño oscuro y ojos verdes claros, no parecía alguien de por allí pues sus rasgos físicos eran algo fuera de lo común. La joven reposada de frente a una pared en la entrada de ese pasillo, la cara la tenía manchada de lágrimas y mucosa, toda roja mientras continuaba dejando salir un sin fin de lamentos y sentimientos...-

(...): ¡Waaaaah! iwaaaaah! ¿Por qué... por qué... por qué?

-Sintió como se le comprimía el área del pecho; pues hacia poco tiempo de conocerla, mes y medio exactamente, habían logrado familiarizarse el uno al otro y congeniar. Incluso hasta podían reclamarse y confiarse cosas personales, era la única chica con la que podía disfrutar un buen momento y a la cual considerar una buena amiga.

Mientras Maria se desmoronaba al perder las fuerzas en las rodillas, deslizándose al suelo y abrazándose a sí misma. Este solo pudo abrazarle conceptualmente, pues de intentar apretarla en su abrigo terminaría atravesándola como a todo lo material...-

(...): Gracias por darme la oportunidad de conocerte y considerarme un igual.

-Con esa simple línea se desprendió de ella. La chica por alguna razón dejó un afluente de lágrimas cálidas salir de sus ojos. Y poco a poco la fuerza le fue abandonando, no notó cuando, pero quedó dormida, recostada de la pared del pasillo.

Entonces los lamentos frenéticos de una mujer le dieron la bienvenida. allí tendida en una cama de la única habitación que solo ella podía reclamar como suya.

Su madre, lanzaba reclamos y llantos al aire. Culpaba un asesino que no conocía, desconsolada, alguien le arrebató un pedazo de su vida, dejándola con la sensación de pérdida y la agonía de la impotencia.

Paró enfrente de la entrada, su ruta era fija a ver esa persona que siempre luchaba por ellos. Paró allí, y su mirada perdida en una pequeña multitud de personas cercanas, solo podía darse cuenta de la figura de su madre, como si los demás no existieran, entonces sintió como si su corazón se hiciera añicos. agarró su pecho clavándose los dedos, sintiendo un dolor inmenso y la sensación de que se ahogaba.

Tardó solamente un minuto, el cual sintió como semanas. Se acercó lentamente; con pasos inseguros, tambaleándose, pero con la mirada

puesta en la figura materna delante de él. extendió una mano y...-

-El helado aire que inundó la habitación y les robó la quietud. Todos dentro de la habitación lo notaron, cada respiración de los presentes se hizo pesada y dificultosa. Tendida en su cama, boca abajo y crispando las manos al agarrar con ira las sábanas, no podía estar quieta. La mujer de 35 años de edad, ya había perdido la suavidad de sus manos, la había cambiado por cayos al trabajar para mantener a sus dos criaturas. Golpeaba momentáneamente la cama, buscando descargar su impotencia y apaciguar el cúmulo de cosas que sentía dentro. Centrada en su agonía y sufrimiento su piel erizada por el frío le pasaba desapercibida.

Sufrió un ataque de cólera y dolor; los que la rodeaban se percataron de que podría hacerse daño y la sujetaron mientras le imploraban que se calmara...-

Mujer 1: Minerva; conformidad.

Hombre: Minerva; por favor te lo pido, piensa en Yatna. Si también le faltas tu ¿Qué será de ella?

Mujer 2: ¡Ay! Minerva, no te nos pongas mala, debes ser fuerte ¡ay! Minerva.

-Pero ninguna de las palabras ni las peticiones podían llegarle; solo podía pensar en el hijo que había perdido, olvidó su rol de madre y que aun tenía que velar por una criatura que apenas tenía 13 años, pues el dolor que sentía era tan inmenso que le había segado la razón. Como para dar un porque de sus acciones lanzo una simple oración al aire...-

Minerva: Ninguna madre debería de vivir para ver morir y tener que enterrar un hijo.

-Dicho esto, la mujer desenfundó desde sus entrañas un alarido de dolor, pena y amargura. Ya nadie podía consolarle, simplemente la sostenían, para evitar que esta en un ataque de dolor no estrellara al suelo y se dañara.-

-(Está sufriendo mucho... Odio no poder hacer nada y verla en ese estado; nunca pensé en que todo esto iba a ocurrir. Aun recuerdo nuestros planes; en como iríamos a repartirnos el premio del primer lugar y que haríamos con él. Todo se nos estaba dando de maravillas, pero la vida es cruel ¿Por qué tuvo esa bala que encontrarme a mi?).

-Se iba lamentando con cada paso; mientras que recuerdos importantes de su vida le asaltaban, punzando e hiriéndole cada vez más profundamente. De estar aun con vida; las lágrimas no cesarían de salirle. Aun extendiendo su mano, como si la distancia entre él y su madre fuese

un abismo, buscando el tacto con su cuerpo, el sentir por ultima vez la calidez que solo podía irradiar su mamá. Sintió ser nuevamente un infante que procuraba con ahínco la figura materna. Llegó al fin cerca de ella, ni siquiera se fijó que intuitivamente había escalado la cama, provocando la sensación de peso en esta, una sensación leve que quizás algunos notaron, pero que pasaron por alto en el calor del momento y la caótica situación.

Se le acercó; tan cerca que decir que podía confundirse con ella no era exageración; abriendo los brazos completamente y abrazándola, milagrosamente, sintiendo su calor como si estuviera entre los vivos. La abrazaba con añoranza y apego, la abrazaba sabiendo que esa sensación no la volvería a sentir jamás; la abrazó y lloró no con lágrimas, pero si con un llanto de dolor, un suspiro que solo pueden producir los muertos, un aliento que queriendo exhalar vida, solo producía nostalgia, lloró y la abrazo. Su tiempo se detuvo, tanto el de él como el de ella, su tiempo se hizo uno, surgió entre los dos esa conexión espiritual, ese momento. Un lazo entre madre eh hijo, un milagro de parentesco del amor que los une y trasciende a la muerte...-

Minerva: ¡Miguel!

-Susurró tan calladamente su nombre; un susurro que solo los dos escucharon, pues pudo sentirlo, sentía su abrazo, aunque frío. Lo sentía vivido.-

Minerva: No me abandones; no me dejes hijo.

-Su llanto cambió a uno que imploraba; olvidó por un instante el dolor y posó su mano donde la sensación que era fría y provocaba calidez se sentía mayor. Acaricio lo inexistente y lloró nuevamente al no poder transmitir físicamente sus deseos.-

Minerva: No podré soportar el no tenerte conmigo; no me abandones cariño.

-Sus lagrimas se colaban entre el individuo inmaterial. Aunque no podía sentir físicamente lo que deseaba transmitirle, su lazo era lo suficientemente fuerte como para dejarle percibirlo. El intercambio que para ambos tardó lo suficiente para permitirles despedirse, para el mundo solo transcurrió meros segundos...-

Miguel: Te amo, mamá.

-Fueron sus ultimas palabras para su ser especial; para esa persona que le enseñó tanto y por la cual vivía para ser mejor cada día. No conforme, pero ahora tranquilo. Ya podía partir; aunque había una ultima persona de la cual despedirse, un hermano que no compartía su misma sangre, pero

si los sentimientos de ser familia. Esa persona con la que compartía momentos amargos y felices.

Le tocó salir como si fuera otro de los vivos, se encaminó normalmente a la puerta de enfrente y deslumbrado por el brillo del sol presenciaba la figura de un chico el cual solitario golpeaba una pared. Lleno de lágrimas, una camiseta polo manchada de rojo y las manos por igual. Aun se negaba a sacarse de la piel aquella prueba...-

Miguel: Nunca esperaría que fueras tan lloricon.

-Detuvo la marcha de su puño el cual rumbo a estrellarse una vez más y recibir daño al enfrentarse a la pared de cemento; confundido, pues ligeramente pudo discernir el sonido de voz de quien supuestamente debería haber muerto. giró la cabeza a mirar la procedencia de aquella voz y lo recibió la nada...-

Devon: ¡He! Pendejo otaku; ya empiezas a hacer falta y no tienes tanto que te fuiste.

Una sensación fría se le envolvió del área del cuello y una voz le hizo saltar del susto.-

Miguel: ¡Marica! Otaku será tu abuela, pendejo.

Devon: ¡Aaaahhh!

¿Qué es esto? Me ando volviendo loco.

Miguel: ¿Cuándo estuviste sano?

Devon: ¡iiiWaaaaaaaah!!!

miguel: ¡Ja, ja, ja!

-Se rió burlonamente; pues se permitió el lujo de gastarle una broma pesada que no podría de estar vivo. Con el intercambio con su madre, pudo aprender a interactuar con los vivos y transmitir un mínimo de sensación. ¡Kawaii! Se dijo internamente al ver que podía hacerlo funcionar.-

Devon: En.. En... ¿En verdad eres tu Otaku de mierda?

-Se frotó los ojos tras una figura borrosa se le apareció en su línea de visión; sin más era borrosa, pero la podía reconocer fácilmente. Intentó contenerse para salvaguardar su orgullo de varón, pero al final no pudo y se abalanzó encima de aquella figura dejando salir un llanto infantil, pero las leyes físicas le aguaron la intención, cayendo este al suelo con una

pose algo ridícula.-

Miguel: ¡Ja, ja, ja, ja! Sabía que eras estúpido Devon, pero realmente acabas de romper un record.

Devon: ¡Pendejo! ¡jic! Eres un perfecto imbecil... ¡jic!

Miguel: Vale, disculpame, me hacia falta tener este tipo de intercambio contigo.

Devon: ¡Jodete! Ni muerto dejas de ser un jodio Otaku.

Miguel: ¡ah! Vas a empezar con eso. Ya ni muerto lo dejan a uno tranquilo.

-Parecería mentira su calmado intercambio, pero en realidad no querían que ese momento fuera de otra manera, solo así sentían que su despedida sería válida. No querían hacerlo, pero se lamentarían luego de no hacerlo debidamente.

-Habían transcurrido dos semanas desde que Miguel había muerto. El inicio del torneo de Crossover Phantasy se acercaba; tanto Devon como Maria habían decidido no participar en honor a la muerte de Miguel, pero...-

Miguel: ¡Pendejo! Vas a participar, que estupidez es esa que en mi honor. Sí realmente quieres honrarme vas a participar aunque sea con el vecino y vas a quedar en buena posición.

Devon: ¡Santo Dios! Que molesto eres; eres mucho más molesto ahora después de muerto que cuando estabas vivo.

Miguel: ¡Ah! ¿Entonces si admites que me extrañas?

Devon: ¡Tsk! Ni que fueras mi novia.

Miguel: -.-" Nunca te creí tan marica.

-Todos se quedaban mirando al extraño muchacho que caminaba por las calles hablando consigo mismo. Un chico de unos 15 a 17 años un poco bien parecido, con apariencia extranjera, pero lastima, al parecer o estaba ensayando alguna rutina o se le había zafado un tornillo.-

Miguel: ¡Oye! Devon. La gente se te está quedando viendo raro,

deberíamos entablar conversación cuando estemos a solas.

Devon: ¡Va! Ni que me valla a importar que piensen de mi un grupo de extraños. Además, no sabemos hasta cuando puedas quedarte.

Miguel: Vale, vale. Mejor continuemos donde lo dejamos.

-Su destino era un acostumbrado café que visitaban muy a menudo, La Flor del Cerezo. Devon había acordado reunirse con Maria para discutir algunas cosas.-

Maria: Valla hasta que por fin te apareces.

Miguel: ¡Ugh! Aun se sigue enfadando que la hagan esperar ¿Para qué llega tan puntual si tanto lo odia?

Devon: Es lo mismo que me eh preguntado yo.

Maria: ¿Qué es lo que te has preguntado?

Devon: Nada, solo recordaba algo y lo solté en voz alta.

Miguel: Te va a aplicar la hurracarrana.

Maria: Y bien ¿Para qué insistías tanto en reunirnos?

Devon: ¡Bien! veras, es con relación al torneo de Crossover Phantasy queria...

Maria: Ya te lo dije, no pienso participar, incluso ya eh decidido dejarlo.

Devon: Se que debe ser duro para ti, pero también es duro para mi.

Maria: Entonces ¿Por qué sigues insistiendo en que participemos?

Devon: Porque si no participamos, el otaku ese de mierda no me va a dejar tranquilo.

Miguel: Pendejo ¿Vas a seguir con lo de otaku de mierda? No te voy a dejar dormir hoy si continuas.

Devon: ¡Atrévete! ¡Otaghoul! Y te hecho sal para purificarte.

Miguel: ¡Ja! Como si yo ya no probé si la sal podía hacer eso, estas bien jodido...

-La chica se quedó pasmada mirando como el amigo que le quedaba tenia una especie de descarga emocional, hablándole y reclamándole al aire,

empezó a dudar después de un minuto de aquel espectáculo, pensaba que el chico simplemente estaba jugando para levantarle el animo, pero ya lo había llevado muy lejos.-

Maria: Perdón que te interrumpa Devon, pero ¿A quien le hablas?

Miguel: ¡Ja, ja, ja! Ahora Maria pensara que estas chiflado.

Devon: ¡Tsk! callate.

Maria: ¡Eh!

Devon: Perdón Maria no te lo decía a ti. Veras, es algo increíble y se que pensaras que me ando poniendo loco pero...

-Ese fue el último día que tanto Devon como Maria pusieron un pie en ese negocio...-

iiiQué queeeeeeeeeeeeeé!!!
